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ようやく春本番になりました。 

石井としおは議員任期 4年をまもなく終ろ

うとしています。村民の皆様には大変お世

話になりました。今号は 3月 7日～10日に

かけて開かれた村議会で提案された令和 4

年の当初予算、新規事業、意見書、請願、

ロシアの武力攻撃反対の決議案、各種議案

への態度と石井としおの一般質問等を報

告します。 

 

令和 4年度の予算内訳 

(1)一般会計は 

64 億 7500 万円、特別会計は 40 億 2100 万

円、合計 104 億 9600 万円が、村民の暮ら

しに結びついて使われるお金になります。

尚、一般会計は給食センターの建設費 6000

万円が入っていますので、石井を含めて 3

名が反対しました。 

 

 

 

 

 

(2)令和 4年度の新規事業 

① 自治体 DX 推進事業 1,026 万円、村民 

の個人情報を国と連携して情報の共有を

おこなうもの。デジタル社会に近づけてい

くものです。 

② おたふくかぜ予防接種事業 222 万円、  

村の財源で2回目の予防接種をおこなうも

のです。※大変評価します。 

③ 住宅用設備等脱炭素化促進事業 34 万 

円、電気自動車の購入などに補助金を出す

ものです。 

④給食施設整備事業 6,000 万円 

※村民の希望は圧倒的に自校給食です。 

⑤文化会館空調機器更新 38,000 万円。 

各種議案、請願などの態度 

① 一般会計予算に石井は反対討論 

評価点、新規事業「おたふくかぜ予防接種

事業、住宅用設備等脱炭素化促進事業、文

化会館空調機器更新工事」などや、継続し

ている高校生までの医療費無料化や福祉

タクシー事業、外出支援サービスなどは、

村民の福祉向上に向けた施策なので評価。 

評価できない点、村民や子どもたちの安心

安全な道路予算を「限られた予算の範囲」

とし、適切敏速に予算化しない、給食費の

無償化が入っていない、デマンド乗り合い

タクシーへの準備をしない、国保税引き下
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3 月 11 日 JR 大網駅戦争反対行動 
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 げに向け特別会計に法定外の繰り入れを

しない、給食センター建設に向けて当初予

算に 6000 万円を入れてあることは重大問

題。建設する前に住民アンケートやパブリ

ックコメント(村民の意見を聞く)などして

いない。議会には説明もされていない。よ

って令和4年度の一般会計予算には反対し

ました。 

② 各種議案、請願などの態度 
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石井俊雄 × 〇 × 〇 〇 〇 〇 

関 克也 × 〇 × 〇 〇 〇 〇 

中村秀美 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

東間永次 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

阿井市郎 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

門口 昭 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

井下田政美 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

鈴木 博 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

塩谷法道 × 〇 × 〇 〇 〇 〇 

木嶋晴一 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

野口康弘 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

岩坂研二 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

岡本高直 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 

石川忠夫 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

小倉利一 議長のため採決に加わらない 

※ロシアのウクライナへの武力攻撃に反

対の決議案、給食費無償化(趣旨採択)、米

価下落への意見書などは全議員賛成でし

た。陶芸室の利用料金が 3 倍となる条例に

は反対しました。不妊治療の保険適用は不

採択、残念でした。 

 

 

① 新型コロナにかかった患者が自宅療養 

で個室のない方への対策について 

健康推進課長 自宅に個室のない方は療養

場所を保健所が調整し、令和４年２月より

ネットで宿泊療養の申し込みができるよ

うになりました。 

② 無料のPCR検査が村内のドラッグスト 

アではじまっています。村民の申し込み

に対応できていますか。 

健康推進課長 令和 4 年 1 月 7 日から無

料の PCR 検査が始められている。「当面の

間、検査は継続する」とのことです。 

③5 歳～11 歳のワクチン接種「努力義務 

を外した」理由と副反応、接種日を伺う 

健康推進課長 厚生労働省から「ワクチン

を接種した後の症状は、ほとんどが軽度ま

たは中等度であり、現時点で得られている

情報からは、安全性に重大な懸念は認めら

れない」とのこと。本村における予定は３

月２５日の金曜日から接種ができます。 

④道路標識、区画線、カーブミラーの修繕 

がされていない。1 年 4か月過ぎている。い

つまで改善しますか(現地の写真提示)  

まちづくり課長 学校周辺や通学路を中心

に、最優先に整備を行い改善は図られてき

ていると思う。限られた予算の範囲での対

応なので、ご理解ください。提示された道路

標識、区画線、カーブミラーなどの不備は順

次、早急に修繕したい。 

⑤宮成の NTT柱は事故多発、移設費を自治 

会ではなく村がもてませんか。 

小高村長 宮成大村地先にあるＮＴＴ柱は

移設を要するほど危険だと判断していない。

村が費用を負担する考えはない。 

再質問、現場は道路がふくらみ、電柱が垂

直ではなく道路側に傾いている。村長も過

石井としおの一般質問 
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去には近くで電柱を倒している。再検討願

います。 

まちづくり課長 事業者と協議します。 

⑥七井土と睦沢町の飛び地にまたがる新

設道路は、睦沢町と長生村七井土の自治会

からの要望です。睦沢町長は前向き、小高

村長は「村民にメリットがありますかね」

と否定的です。善処してほしい。 

小高村長 村には道路改良の要望沢山あ

ります。村内整備が終ったら考えたい。睦

沢町が今後すべて維持管理してもらえる

かです。 

再質問 新設道路は村の土地も入ってい

ます「維持管理は全て睦沢町にしてもらう」

※それはないでしょう。 

自校給食維持に向け提案 

⑦学校給食センター建設・村の考え方は 

「自校給食方式は望ましいが、子どもた

ちの安全と自校方式では土地の広さがな

いので、給食センターをつくる」とのこ

と。石井から提案します。二階建てにし

調理員のトイレ、更衣室、休憩室などは

二階にもっていく、調理場は一階でどう

か、それでも厳しければ 

■一松小は土地の広さがあるので調理室

を建設できませんか。担当課長「南に中

庭があるので建設は可能です。」 

■高根小は体育館の東側にある土地を使

って調理室をつくれませんか。担当課長

「土地の造成が必要、浄化槽が遠い、校

舎までの運搬もあり適していない」 

■八積小は学童の隣に広場がある。狭け

れば、隣の村有地に学童を移し調理室を

作れませんか。担当課長「現在の学童を

壊して調理室を作ることは合理的ではな

い」(職員駐車場もありますよ)  

⑧給食センターを建設する前に、村民の 

意見を聞く手段として、パブリックコメン

トを何故やらなかったのか。担当課長「あ

り方検討委員会の中に保護者代表をいれ

ていたのでパブリックコメントはやらな

かった」 

⑨ 給食センターの建設は、4 年前の石井後 

援会で取ったアンケートでは 81%が反対、

今回は 75％が反対でした。村民アンケート

を取ること、住民投票で村民の声を聴くこ

となどしませんか。小高村長「食の安全や

財政問題もある。給食センターはこのまま

進みたい」 

給食センター建設の考え方 

① 自校給食方式のメリット 

★作る調理員と食べる子供達の顔がみえ

ること★調理の匂いを感じながら勉強で

きる★災害時 3 つの地域で食事提供ができ

る★あったかくて美味しい評判は昔から

続いています★学校行事に合わせて食事

の献立ができる。 

② センター給食のデメリット 

★一か所で給食を作ると災害や事故(電気、

水道、台風、コロナ、食中毒)などが発生し

たら 4 校すべてで給食がストップされる。

館山市では2年前の台風で給食センターが

使えなくなり2か月簡易給食でパンと牛乳

で対応★作る調理員と食べる子こどもた

ちの顔がみえなくなります★美味しい匂

いを感じられなくなります★食育の機能

が弱まります★作ってから時間かかかり

美味しくなくなる★調理員の雇用削減が

心配です。 

デマンドタクシーとは 

デマンドタクシーの仕組みです。 誰で

も利用でき、利用したい日を事前に予約。

当日、タクシーが自宅まで迎えに来て目的
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地まで行けます。目的地は村内ですが長生

病院も含めていいのではと思います。利用

料は定額で数百円（福祉タクシーとの違

い）。予算は御宿町の場合だと 1000 万円の

ところ町の持ち出しは 10%。 福祉タクシ

ーは、約 2000 万円が村の財源です。誰で

も利用できるデマンド乗り合いタクシー

を早急に実施すべきです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※議員が公約を実現するためには、一般

質問は必須です。その他、要望などを解

決するため、担当課と協議もします。 

石井としおへの推薦団体 

〇市民ネット千葉県〇国鉄労働組合千葉

地方本部〇日本天然ガス労働組合〇NTT

関連労働組合〇新社会党千葉県本部より

推薦を頂きました。 

石井としおへの応援紹介 

〇福島原発事故訴訟団長・國分富夫さん 

石井さんは福島の苦しみを理解し、支援し

てくれています。3 期目の勝利を祈る。 

〇沖縄選出国会議員・新垣クニオさん 

石井としお議員は沖縄の現地まできてい

ただき、基地問題を支援してくれています。

是非当選してください。   

〇村民 A さん 

石井議員の 4 年間は村民の幸せを願って、

たくさんの提案がありました。村長の公約

破りなどについても追求し、村民の目を覚

まさせてくれました。さすがは前村長です。

今回も絶対に当選して村民のためになる

政治をリードしてください。 

石井としお事務所案内 
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質問回数 全16議会中

◆4 月 12 日告示、17 日投票で行われる

長生村の議会議員選挙は、現職、新人も

含めて、今までの活動や「村作りの提言・

公約」そして期待感などで評価が分かれ

るかと思います。争点は①学校給食セン

ターの建設②3 つの保育園(認定こども

園)の統合③20 億円もかかる橋上駅な

ど、いくつかあります。 

◆4 月 12 日の告示・出発式は 9 時 30 分

より石井としお事務所で行います。コロ

ナ禍中ですので、小規模で行います。議

会を変えるのは皆さん、一人、一人です。 

当選後 7議会 

平成 30 年 6 月～

令和 4年 3月議会

までの一般質問  

在職中ご逝去 

在職中ご逝去 

6 議会中 0 以後、議長 


